

中学部第3学年 校外学習に行ってきました

令和5年11月8日(水曜日)

白河市：肉の秋元本店・らーめん麴屋

中学部3学年の総合では、『福島をもっと盛り上げ隊』というテーマを設け、福島県3地域(浜通り・中通り・会津地方)の特産品などについて調べたり、実際に身近な地域の特産品を食べて味や魅力を評価したりする計画で学習に取り組んでいます。

校外学習では、最初に白河高原清流豚を扱っている『肉の秋元本店』へ行きました。白河高原清流豚を使ったメンチカツの作り方やこだわりについて質問したり、実際にメンチカツを購入して味や魅力をその場で考えてワークシートにまとめたりしました。「メンチカツは、揚げたてでホカホカしていて美味しかった。」と感想を述べる生徒もいました。次に『らーめん麴屋』に移動し、白河ラーメンを食べ、事前学習で調べた麺や味の特徴を確認しながら美味しくいただくことができました。

事後学習には、メンチカツや白河ラーメンの味を☆5つで表したり、質問した内容や感想を模造紙にまとめたりして、学習を振り返ることができました。



肉の秋元本店さん、らーめん麴屋さん、
ご協力ありがとうございました。